► Vuelven los días claves

Este miércoles se reactiva "caso Pinochet" en Londres

► El Comité de Apelaciones de la Cámara de los Lcres decidirá los recursos que acepta o rechaza, determinantes para la instancia que comenza á a verse el próximo 18 de enero.

Pinochet comenzará nuevamente a ser poricio de la ser poricio della ser poricio dell de te a ser noticia, después de varias semanas de silencio y bajo perfil noticioso. Este día, el Comité de Apelaciones de la Camara de los Lores se reunirá para decidir qué recursos serán aceptados en la nueva fase del proceso que lleva ade-· lante la justicia británica.

La jornada será clave para la ofensiva diplomática que ha emprendido el Gobierno chileno, a través del jefe del Departamento Jurídico de la Cancillería, Jaime Lagos. El funcionario se encuentra desde ayer en Londres y fue enviado con el objetivo de reforzar las estrategias judiciales de nuestro país. Lagos ya habría tomado contacto con los abogados pertenecientes a la firma Herbeth Smith, Laurence Collins v Cambell MC Lachlan. quienes extendieren la solicitud para que Chile se haga parte en la nueva etapa que comienza el próximo de 18 de enero.

En tanto, el Comité de Apelaciones de la Cámara de los Lores cerró ayer su proceso de recepción de argumentos, por lo que se encontraría dedicado en estos

momentos a analizar las peticiones de los interesados que desean ser integrantes activos en la nueva fase juríclica.

La etapa de estudio conte nola también la revisión de los recursos presentados por Francia, Suiza, Bélgica y Suecia, países en los que algunos de sus ciudadanos han presentado querellas en contra de Augusto Pinochet. Otra de las partes interesadas es Amnistía Internacional, organismo de derechos humanos que en la etapa anterior del proceso participó en los alegatos.

ANTISEMITAS

El juez español Baltasar Garzón podría investigar antecedentes sobre supuestas acciones antisemitas en Chile y Argentina durante el gobierno del general (R) Augusto Pinochet, según informaciones conocidas hoy en Argentina. Entre tales informes se cuentan el refugio de criminales nazis y acciones emprendidas por la ex Colonia Dignidad.

Según informó hoy el diario Clarín, Garzón decidió incorporar al sumario sobre Chile una carta dirigida por Efraim

Zuroff, director del Centro Si món Wiesenthal, al primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu. como parte de una presentación contra Pinochet por varios querellantes. En la misiva, presentada el 23 de noviembre de 1997, se recomienda al premier israelí que no autorice una programada visita de Pinochet a Israel, invitado por una compañía privada; el viaje fue cancelado posterior-

se refiere al refugio en Chile de ex criminales de

guerra nazis, entre ellos el ex oficial de las SS, Walter Rauff, quien falleció en 1984 tras un fallido in ento del centro Simón Wiesenthal de lograr su expulsión, denegada por las autoridades chilenas. También forman parte de los datos que maneja el magistrado las actividades de la ex Colonia Dignidad.

Para respaldar la presentación de nuevos antecedentes sobre la persecución antijudía en la década de 1970 en Argentina, viajará en los próximos días a España una delegación formada por representantes hebreos de ese país y estadounidenses.



Otro de los antecedentes General (r) y senador vitalicio Augusto Pinochet.

La delegación sería formada por el rabino Daniel Golman, el periodista Herman Schiller, ambos argentinos; el rabino Morton Rosenthal, norteamericano, como representante de la organización de derechos humanos B'nai Brith y la Liga contra la Difamación: Jacobo Kovadloff, quién actuó en la sección latinoamericana del Comité Judío Norteamericano: el profesor Edv Kaufman, del Instituto Harry Truman de la Universidad Hebrea de Jerusalén, y Luis Jaimovich, titular del Comité Israelí de Desaparecidos en Argentina, de acuerdo a lo que informó Clarín.

ANDREA DE LA CRUZ

12

16

18CM